PERLAS DE SABIDURÍA SAI, Parte 40-B

NÉCTAR DIVINO - AMRITH 19 de enero de 2023

Om Sri Sai Ram Prasanthi Sandesh

Om Sri Sai Ram

Prasanthi Sandesh, Perlas de Sabiduría Sai les da la bienvenida.

Bhagavan Sri Krishna ha declarado: "¡Me he instalado en el corazón de todo ser viviente!". Así que Dios mismo ha elegido el corazón como Su Morada.

Swami dice: "El corazón espiritual es muy diferente del corazón físico, que por supuesto es un órgano vital del cuerpo. En términos espirituales, el corazón es eterno e inmutable. Quien comprende este principio alcanza todo tipo de conocimiento. La verdadera libertad está contenida en esta realización".

He aquí una historia de la encarnación de Shirdi que nos cuenta cómo Dios es el Morador en el corazón del devoto. Sri Dadasaheb Khaparde era un ardiente devoto de Sainath. Solía visitar Shirdi con bastante frecuencia. Una vez, Sainath mantuvo a Dadasaheb con Él durante mucho tiempo, para protegerlo de ser arrestado por la policía durante el Raj Británico.

Sri Madhavrao Deshpande era otro ardiente devoto de Sainath. Solía llamar a Sainath "Deva" y Sainath le llamaba "Shyama". El 8 de diciembre de 1911, Sri Dadasaheb Khaparde tuvo una experiencia muy inusual. Fue a la casa de Madhavrao y encontró a Madhavrao profundamente dormido. Pero cada vez que él inhalaba y exhalaba, con cada respiración, podía escucharse desde su boca el sonido 'Sainath Maharaj'. Este sonido era muy claro y podía oírse desde muy lejos. Esto demuestra que Madhavrao había cruzado los cuatro escalones de la devoción: Sameepya - cercanía a Dios, Saroopya - ver a Dios en todo, Salokya - concentrarse en Él, Sayujya - fundirse en Dios.

Swami dice: "Bhakti - devoción conduce a Shakti - poder, y Shakti conduce a Yukti - habilidad. El Yukti te ayuda a fijar tu Rakti - apego en los objetos apropiados; y tu Bhakti así promovido finalmente resulta en Mukti - liberación".

Un día Swami le dijo a un devoto: "¡Iré a tu casa!"

El devoto se emocionó mucho y le dio su dirección a Swami. Swami le pidió la dirección una vez más. El devoto la repitió.

Swami dijo: "¡Esa no es tu casa! Es un lugar alquilado. Tu cuerpo es tu casa. Yo estoy siempre presente allí, pero debido a la ilusión no eres consciente de ello. Elimina el maya y experimenta Mi presencia".

Todo corazón puro es Prasanthi Nilayam y Bhagavan Baba mora allí en toda Su gloria.

Bhagavan Sri Krishna dice: "¡El amor hacia aquellos que son dignos de adoración es devoción!".

Bhagavan Baba dice: "Los dos tipos de Bhakti - uno es Sahaja Bhakti y el otro es Visesha Bhakti. Sahaja Bhakti se satisface con Adoración, Bhajan, Namasmaran, Vrata, Peregrinación, etc. El Visesha Bhakti anhela la pureza de carácter, la supresión de los impulsos, la práctica de la compasión, el amor, la paz, la no violencia y la indagación".

Mientras se recorre el camino de la devoción, el Navavidha Bhakti o las nueve formas de adoración son Sravanam - escuchar la gloria de Dios, Keerthanam - cantar la gloria de Dios, Vishnu Smaranam - cantar el nombre de Dios, Pada Sevanam - adorar los Pies de Loto de Dios, Vandanam - inclinarse ante Dios, Archanam - ofrecer adoración a Dios, Dasyam - servir a Dios, Sneham - amar a Dios como a un amigo, Atma Nivedanam - entrega total a Dios. Atma Nivedanam es la forma suprema porque Dios queda ligado a la devoción de un devoto que se ha rendido completamente a Él.

Encontramos innumerables ejemplos de Bhakta Paradeenadha. Sí, Él se somete a Bhakta - ¡eso es lo que significa! Por nombrar algunos, Sri Krishna comió el arroz reseco que le ofreció Su pobre amigo Sudama. Comió gránulos de arroz en casa de Vidura y tejió telas para Kabir. El Señor Vittala lavó ropa para Janabai y sirvió a Sant Eknath como un sirviente llamado Shrikhandya.

Cuando Swami residía en el viejo Mandir, había una anciana devota llamada Sakkamma. Ella no podía soportar separarse de Él. Se preocupaba mucho de que Swami comiera a tiempo. Temía que su salud se viera afectada si salía al sol de la tarde. En consecuencia, lo seguía adondequiera que fuera. Pero le era imposible atar a este Dios travieso a un solo lugar. Cada vez que Swami faltaba, ella recorría todo el pueblo en su busca, caminando con el apoyo de un bastón. Finalmente, cansada, regresaba y encontraba a Swami descansando en su habitación. Al verle descansar, se sentía tranquila. Baba solía fingir que estaba descansando sólo para complacer a Sakkamma. En el momento en que ella le daba la espalda, Él desaparecía en algún lugar.

En la misma época, había otra devota llamada Yedalam Subbamma que solía venir para el darshan de Swami. En aquellos días, el viaje no era fácil. Solía llegar allí en

cualquier medio de transporte disponible y traía dosas de Moong dhal y chutney para Swami. Las dosas se preparaban por la mañana. En cuanto la veía, Swami le pedía la bolsa y comía felizmente las dosas frías y el chutney, y Yedalam Subbamma solía cabalgar sobre las olas de la dicha. Muchos otros que solían traer varias delicias dulces pero Swami las ignoraba y prefería comer la dosa fría y el chutney traídos por Su querido devoto. ¿No es éste el mejor ejemplo de cómo Dios está ligado al amor de Su devota?

Bhagavân Baba nos ha mostrado que los tres caminos que conducen a la liberación - trabajo, adoración y sabiduría- están interrelacionados. Bhagavân dice: Que todo tu trabajo se base en la sabiduría. Que tu Bhakti esté impregnado de humildad, amor, compasión y no violencia.

El karma es como un tren de pasajeros que se mueve lentamente. Cuando mezclas Bhakti con él, coge velocidad y se mueve como un tren expreso. Karma y Bhakti juntos desarrollan el conocimiento del verdadero Ser y esto te permite comenzar el verdadero viaje hacia tu ser interior.

He aquí una historia de la encarnación de Shirdi Sai. El 4 de marzo de 1912, Lakshmibhai Khaparde, un ardiente devoto de Sainath fue a Dwarkamai por la tarde con un plato de comida para ofrecer Naivedyam. Normalmente, al mediodía, Sainath no daba permiso a las damas para entrar en Dwarkamai. Pero no se lo impidió a Lakshmibhai e incluso Baba comió el Naivedyam con cariño. Después de la comida, Sainath tomó asiento y estiró las piernas a propósito. Al ver esto, Lakshmibhai se puso muy contento y empezó a masajearlas. Hasta ahora todo parecía ir bien. Pero más tarde ocurrió algo insólito.

Sainath cogió las manos de Lakshmibhai que le masajeaban las piernas y empezó a presionarlas con las suyas. Al ver esto, Madhavrao Deshpande comentó: "¡Deva! ¡Qué espectáculo tan extraordinario estamos viendo! Estamos presenciando la expresión real del amor entre Dios y Su devoto. Esto es maravilloso".

Sainath estaba muy complacido con la actitud de Seva de Lakshmibhai y le susurró al oído: "Sigue cantando '¡Raja Ram! Raja Ram!' constantemente".

Sainath, que normalmente no daba un mantra a nadie, complacido por la devoción de Lakshmibhai encendió una lámpara de sabiduría en su corazón, para guiarla por el camino de la liberación.

He aquí una historia de la vida del actual Sri Sathya Sai Avatar. Según el calendario hindú, cada cuatro años, hay Adhika Masa - un mes adicional. Este período se considera muy auspicioso porque es muy querido por Dios. También se conoce como Purushottama Masa - mes de Purushottama, Dios. Existe la costumbre de que durante este mes, se enciende una Akhanda Deep - lámpara que arde - y se mantiene encendida delante de la imagen de Dios y también se le ofrece una lámpara en nombre de Purushottama.

Una vez, un devoto de Swami viajó a Puttaparthi, para el darshan de Bhagavân, durante este mes. Sí. Su esposa le dio una lámpara de plata y le pidió que le ofreciera sus Pranams y se la diera a Swami. El devoto fue hacia Baba, le ofreció Pranams y sacó la lámpara para dársela.

Swami preguntó: "¿Qué es esto?".

El devoto respondió: "¡Es una lámpara ofrecida a Ti por mi esposa con motivo de Purushottama Masa!".

Swami aceptó la lámpara pero no parecía muy complacido.

Dijo: "Dile que no hay necesidad de este ritual externo. Ella tiene la llama eterna de la devoción en su corazón. Que la mantenga siempre encendida".

La pareja recordó esta instrucción y la siguió siempre con reverencia durante toda su vida.

Bhagavân Baba ha dicho: "Los Vedas declaran que hay tres tipos de Bhakti: Boudhika, Ekantha y Ananya".

El Boudhika Bhakti está relacionado con el Jada, lo físico. Si uno está inmerso en la meditación y los ídolos, las experiencias surgen del cuerpo, la mente y el intelecto y son transitorias. El cuerpo tiene que perecer algún día y, por tanto, las experiencias también perecen. Sin embargo, este tipo de Bhakti es necesario para la primera etapa. Recorriendo este camino, debemos marchar lentamente hacia la segunda etapa, Ekantha Bhakti.

Este Bhakti significa dedicación a un ídolo o forma y experimentar la visión mental de esa única forma exclusivamente en la intimidad. El Ekantha Bhakti es un estado sutil que se alcanza mediante el control efectivo de la mente y la experiencia de uno mismo como Antaratma, el Morador. En el caso del Ekantha Bhakti, la mente se disuelve y se encuentra en un estado de quietud. Se desarrolla el sentimiento de que Dios está en todas partes y en cada ser.

Y por último, el Bhakti sin ningún otro pensamiento o sentimiento es Ananya Bhakti. Es la devoción unidireccional a Dios que implica una entrega total.

Swami también dice: "El bhakti no es un estado temporal. Es una contemplación ininterrumpida de Dios, sin ningún pensamiento o sentimiento que se interponga. El sadhana debe emprenderse constantemente".

Antes, durante Guru Poornima y Vaikunta Ekadasi, Bhagavân Baba solía dar Amritha, néctar, a Sus devotos. Todos los devotos solían sentarse en filas disciplinadamente y Swami se movía entre ellos y daba Amritha, que se manifestaba desde Sus Divinas

Manos de Loto. Después de los devotos, se les daba también a los voluntarios del Sevadal.

Un año, después de distribuir Amrith a todos, Swami se dirigía a Su residencia en el primer piso. Una devota llamada Sharadamma se le acercó. Esta Sharadamma fue bendecida con darshan y cercanía, tanto a Shirdi como a Parthi Sai.

Ella dijo: "¡Swami, no conseguí Amrith! ¿Me siento aquí?"

Él le dio permiso para sentarse. Baba le puso una gota de néctar en la boca con la cuchara de plata del recipiente que tenía en la mano.

Pero ella dijo: "¡Swami, ni siquiera una gota ha entrado en la boca!".

Baba dijo: "¡Segunda oportunidad!" y removió la cuchara en el recipiente de plata tres veces y en un santiamén todo el recipiente se llenó de Amrith. Swami puso un poco en su boca y luego se lo dio a todos los estudiantes.

La misma Sharadamma preguntó una vez a Baba: "Swami, ¡se dice que uno alcanza la inmortalidad al tomar néctar! Pero he visto a varias personas que han fallecido a pesar de haber tomado el Amrith que Tú les diste. ¿Por qué es .esto?"

Swami respondió: "Yo no doy Amrith para conceder la inmortalidad física. Lo doy para otorgar sabiduría, salud, devoción y buenas cualidades".

Bhagavân Baba nos otorga devoción y conocimiento. Oremos a Sus Pies de Loto para que tengamos la capacidad de aceptar Su Gracia.

¡Sai Ram! ¡Nos encontraremos de nuevo!